青年委員会だより

令和4年11月1日(第250号)

青森県建築士会青森支部青年委員会

皆様お元気でしょうか。新型コロナウイルスの爆発的な増加に伴い、青年委員会の活動を自粛しておりましたが、気付けばもう11月…。ねぶた祭は3年ぶりに開催となりましたが、我々の一大イベントである建築体験ウォッチは、今年も中止となりました。今年度もわずかとなって来ましたが、来年度に向けての準備を進めて行きたいと思います。そして、このまま感染者数が落ち着いて、今年も忘年会・新年会を楽しむことが出来れば良いですね!

青年委員会10月定例会



定例会の様子

青年委員会10月定例会

10 月 8 日、定例会を開催しました。定例会では、来年度の建築体験ウォッチの打合せを行いました。残念ながら今年も中止になってしまいましたので、来年の開催に向けた打合せとなりました。私の委員長任期中の開催は無くなりましたが、来年は委員として参加させてもらう予定です。そのためにも、来年の開催に向け早めに準備し、次期委員長へ引き継いでもらおうと思っています。まずは、今のうちから各団体の皆さんと連携を取り、開催時には3年間充電したパワーを発揮できればと思っています。そこで、11 月 11 日に来年の開催に向けた交流会を企画しました。参加可能な方は、ご連絡下さい。よろしくお願いします。

青年委員会委員長 片山

皆さんお気付きでしょうか?青年委員会だよりは、今月号で 250 号を達成しました!!200 号の時にもお伝えしておりましたが、編集長松野が担当し始めた 149 号から今回で 101 号目でした…。早く誰かに代わって欲しいです(笑)とは言え、下が入ってこないのは、自分たちにも責任があると思いますので、会員増強に努めつつ、300 号へ向け、定年まで頑張って行ければと思います。片山委員長からのコメントでもありましたが、今月は建築体験ウォッチの交流会に建築体験伝道活動とイベント目白押しです。出席可能な方は、事務局までご連絡下さい。よろしくお願い致します。

建築体験伝道活動 11月22日(火)第3火曜日 8:30~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

青森工業高校(出席 • 欠席) どちらかに〇をつけて返信ください

氏名 TEL